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日の里地区コミュニティ運営協議会 

平成２８年度１２月役員会 議事録 
 

平成２８年１２月１０日（土）１９：００～２２：００ 

コミュニティ・センター日の里会館 コミュニティ・ルーム 

 

 

1. 協議事項 

 緒方事務局長より資料に基づき説明があった。 

1) 平成２８年度１１月役員会議事録（案）の承認について 

 一部追加の上、承認となった。 

→承認 

2) 平成２８年度平成２９年新春の集い実施要領（案）と予算（案）について 

→承認 

3) 平成２９年度総会までの日の里地区コミュニティ運営協議会日程（案）につい

て 

 一斉清掃等の一部未定も踏まえて、各自持ち帰りご確認をお願い。 

 「不明な点は事務局長までお尋ね下さい。」 

 

2. 報告事項 

1) 会長報告 

黒川会長より資料に基づき説明。 

① 被害概況報告書について 

 災害時に市が作成し、県等に送付している被害概況報告書を次回より各コミ

ュニティにもＦＡＸで送付していただけることになった。 

② 市入庁２年目職員のコミュニティ現場研修報告会について 

 「今年度は、河東・玄海・大島のコミュニティで研修をし、得た成果を関係

者の皆さまに報告するとともに研修の成果を踏まえ、市職員としての今後の抱

負を発表されるそうです。興味のある方はご参加下さい」 

参加希望の方は、取りまとめて申込むため、12月 20日(火)までに事務局にご連

絡下さい。 

③ 各地区コミュニティ・センターでの窓口・電話等による問合せ内容について 

 世界遺産登録に係る問合せ対応資料作成のため、各地区にアンケートの依頼

があった。 

→事務局で対応 

④ 証明書のコンビニ交付サービス実施について 

 市内２０箇所のコンビニエンスストアで、住民票の写しや印鑑登録証明書、

所得・課税証明書、戸籍全部(個人)事項証明書、戸籍付表の写しの交付サー

ビスが平成２９年１０月から開始予定となっています。 

⑤ まちづくり推進特別委員会報告 
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2) 会計報告 

松永会計より資料に基づき説明。 

3) 各部会報告 

① 教育文化部会 

秋吉教育文化部会長より資料に基づき報告。 

② 健康福祉部会 

伊藤健康福祉部会長より資料に基づき報告。 

③ 生活環境部会 

大城生活環境部会長より資料に基づき報告。 

④ 広報部会 

久保田広報部会長より資料に基づき報告。 

 

3. 連絡事項 

 緒方事務局長より資料に基づき報告。 

1) 年末年始のコミュニティ・センター日の里会館の休館日について 

 平成２８年１２月２８日(水)～平成２９年１月４日(水) 

2) 平成２９年度青少年指導員選任のお願いについて 

「青少年指導員会柳瀬会長より、平成２９年度青少年指導員選任のお願いがあ

りました。各町内会の現在指導員をしていただいている方に、町内会長より引き

続き留任していただけるかのご確認と、退任を希望される町内会については、新

しい指導員さんの選出をお願いいたしますとの申し出があっています。」 

→提出締切：平成２９年２月２８日(火) 

3) ふれあいバス・コミュニティバス１日無料乗車キャンペーンについて 

 平成２９年１月２２日(日)は、全便無料。どこから乗っても、何度乗っても無

料なので、ぜひお出かけにご利用下さい。 

 

4. その他 

1) 災害時のコミセン機能の移転場所について 

 災害時に、日の里地区コミュニティ・センターは急傾斜地崩壊危険箇所に指定され

ている場所にあるため、各地区コミュニティ・センターの中では唯一避難場所に指定

されていない。災害の起こっていない今のうちに、もし、災害が起こった時の対策本

部としてのコミセン機能の移転場所を日の里東小学校とすることと、設備の整備を市

へ要望したい。 

→承認 

2) 日の里地区コミュニティ運営協議会内での自治会長の位置づけと業務内容について 

 日の里地区では、自治町内会長が４部会に所属し、部会長・副部会長に就くこと

が慣例となっているが、自治会長の職務は多く、負担が非常に大きいため、ルー

ルの改正をしてはどうかとの提案があった。 
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意 見 

・部会の性格によって、町内会長が部会長になった方がいい部会とならなくてもい

い部会と違いがあるのでは。 

・構成団体を含めた検討委員会を開くべきではないか。 

・現在、自治町内会長は必ず日の里まつりの実行委員にならなくてはいけないこと

になっているが、それが無くなれば負担がかなり軽くなるのではないか。 

・部会の性格によってかなり違いがあるため、各部会則を作る必要があるのでは。 

・誰にでも出来るマニュアルを作ってはどうか。 

・輪番制等のルールも検討してはどうか。 

 

結 論 

 次回役員会で再度検討することとなった。ご提案の有る方は、事務局長まで意見

を事前提出お願いいたします。 

  

3) 健康福祉部会伊藤部会長より、健康福祉部会の各事業の開催日や書類提出の予定表 

の提示があった。 

「ご希望の方には、フォーマットをお渡ししますので申し出下さい」 

 

 

次回役員会：１月１４日(土)１９：００～ コミュニティ・ルーム 

以 上 

 

《出席者》 

【平成２８年度役員】 

会長：黒川（ＡＰ１区） 副会長：重田（構成団体代表）、浦（９丁目）  

会計：松永（５丁目） 

１丁目：廣瀬  ２丁目：大城  ３丁目：清藤  ４丁目：力丸  ６丁目：秋吉   

７丁目：権藤  ８丁目：久保田 ＡＰ２区：田和 ＡＰ３区：伊藤 

 

【宗像市役所コミュニティ協働推進課】 

田村係長、惠下主事 

【事務局】 

緒方事務局長、坪根（書記） 


